

Editorial

Al cierre del año 2008, el país y la sociedad paraguaya deben enfrentar el reto de los cambios producidos en al ámbito político.

Luego de más de seis décadas, la población decidió cambiar el rumbo de la nación con la implantación de una alianza política conformada por personas de diferentes corrientes ideológicas que sueñan con un país mejor, más justo y humano. Queda en manos de la administración electa para recrear y adecuar el tejido social y propiciar una combinación orgánica de los distintos estamentos del Estado, al tiempo de establecer una política integradora de los distintos sectores sociales y económicos del país capaz de responder a sus necesidades y recomponer la soberanía y la dignidad nacional.

En este contexto, se hace cada vez más necesaria una política educativa que rescate a la población de la ignorancia y propugne modificaciones profundas para que todos participen y se beneficien de la educación en todos sus niveles.

En efecto, la universidad halla frente a ella una juventud cada vez más numerosa y deseosa de integrar el mundo profesional que necesitan de un lugar en sus clases, y de profesionales que optan por volver a las aulas para mejorar sus capacidades y habilidades.

Esto implica la aceptación clara y plena de que el conocimiento es fuente y recurso económico que la universidad no puede ignorar ni postergar en sus ofertas actuales. En esta tarea, debe responder con currícula actualizados y adecuados, un cuerpo docente con el perfil para un desempeño de calidad y una infraestructura y un ambiente conducentes al aprendizaje.

Al mismo tiempo, la universidad debe propiciar en forma contundente la investigación, la extensión y el uso de las TICs en sus aulas. Un elevado porcentaje de su trabajo debe dedicarle a la investigación social, aplicada y especializada para producir conocimiento útil, válido y aplicable en el proceso de desarrollo del país. La producción de este conocimiento hará que la universidad cumpla su rol, sea relevante e impulse programas sostenibles que den mayor acceso al público joven y profesional.